



Nuestras estrellas

MÁNDENOS SUS FOTOS AL CORREO ELECTRÓNICO:
 nuestrasestrellas@estrellavalpo.cl



Nuevo Ingeniero en Transportes

Felicitaciones a Sebastián Briceño Martínez, quien recibió su título de Ingeniero en Transportes en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. En la imagen posa junto a sus orgullosos padres.



Fondos para la minería

Con el propósito de fomentar y potenciar el desarrollo y competitividad de la minería de menor escala, el Ministerio de Minería y el Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec) lanzaron dos convocatorias asociadas al programa PAMMA que buscan promover la formalización y el fortalecimiento gremial y cooperativo del sector, por medio de la entrega de subsidios no reembolsables.

Término de temporada

El equipo "Ecomapu" en completo y anfitriones turísticos se reunieron en el Hotel Faro Azul de Valpo. para cerrar la temporada 2025 y planificar la del año 2026. ¡Bien por el turismo!, ¡Felicitaciones!



ProChile rescata productos de Juan Fernández

En el Centro Cultural GAM empresas de la Región de Valparaíso tuvieron la oportunidad de mostrar la oferta de productos del mar ante autoridades, embajadores y representantes de delegaciones de distintos países en un evento que celebró el Día de Europa. Los asistentes al evento de celebración pudieron disfrutar del sabor de la langosta y otros productos del mar como ostras, mejillones y pescados traídos desde el archipiélago Juan Fernández.



Jornada inspiradora

Representando al equipo de "Fundación Pasión Sin Fronteras", en el Conservatorio de la Escuela de Derecho de la PUCV, compartiendo sobre el rol de las organizaciones civiles desde las regiones, expuso Sophia Vergara Rodríguez, presidenta de Fundación. Además fuimos parte de la Feria de Vinculación, mostrando nuestro trabajo en 17 comunas de la Región de Valparaíso. Con expansión en Los Ríos y alianzas activas en Chile, Argentina, Colombia, Ecuador, Uruguay y Brasil. Seguimos promoviendo una vejez digna, activa y con sentido, porque los cambios reales nacen desde el territorio.